

*Zona Tercera de Córdoba-Pueblos.*

Con capitalidad en Córdoba.  
Ayuntamientos que la integran: Obejo, Villaviciosa, Bujalance, Cafete, El Carpio, Pedro Abad, Castro del Río, Espejo, Montoro, Adamuz, Villafranca y Villa del Río.

*Zona de Aguilar.*

Con capitalidad en Aguilar.  
Ayuntamientos que la integran: Aguilar, Monturque, Moriles y Fuente Genil.

*Zona de Baena.*

Con capitalidad en Baena.  
Ayuntamientos que la integran: Baena, Luque y Valenzuela.

*Zona de Cabra.*

Con capitalidad en Cabra.  
Ayuntamientos que la integran: Cabra, Doña Mencía, Nueva Carteya y Zuheros.

*Zona de Lucena.*

Con capitalidad en Lucena.  
Ayuntamientos que la integran: Lucena, Encinas Reales, Rute, Benamejí, Iznajar y Palenciana.

*Zona de Montilla.*

Con capitalidad en Montilla.  
Ayuntamientos que la integran: Montilla, La Rambla, Fernán-Núñez, La Victoria, Montalbán, Montemayor, Santaella y San Sebastián de los Ballesteros.

*Zona de Peñarroya-Pueblonuevo.*

Con capitalidad en Peñarroya-Pueblonuevo.  
Ayuntamientos que la integran: Peñarroya-Pueblonuevo, Fuenteovejuna, Bémez, Espiel, La Granjuela, Los Blázquez, Valsequillo, Villahorta, Villanueva del Rey, Hinojosa del Duque, Belalcázar, Fuente la Lancha, El Viso, Santa Eufemia y Villaralto.

*Zona de Posadas.*

Con capitalidad en Posadas.  
Ayuntamientos que la integran: Posadas, Almodóvar, Fuente Palmera, Guadalcazar, Hornachuelos, La Carlota y Palma del Río.

*Zona de Pozoblanco.*

Con capitalidad en Pozoblanco.  
Ayuntamientos que la integran: Pozoblanco, Alcaracejos, Añora, Conquista, Dos Torres, El Guijo, Pedroche, Torrecampo, Villanueva de Córdoba, Villanueva del Duque y Cardena.

*Zona de Priego.*

Con capitalidad en Priego.  
Ayuntamientos que la integran: Priego, Almedinilla, Carcabuey y Fuente-Tojar.

*CORRECCION de erratas de la Orden de 14 de marzo de 1968 por la que se concede a cada una de las Empresas que se relacionan los beneficios fiscales a que se refiere la Orden de la Presidencia del Gobierno de 18 de noviembre de 1964 sobre acción concertada por la producción nacional de ganado vacuno de carne.*

Padecidos errores en la inserción de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 76, de fecha 28 de marzo de 1968, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones.

En la página 4653, primera columna, párrafo once, línea segunda, donde dice: «... provincia de Burgos, 279 cabezas de ganado...», debe decir: «... provincia de Burgos, 378 cabezas de ganado...».

En la página 4653, segunda columna, párrafo primero, línea tercera, donde dice: «... 30 cabezas de ganado en la finca Cahorro», debe decir: «... 30 cabezas de ganado en la finca Cochorro.»

En la página 4653, segunda columna, párrafo diez, línea segunda, donde dice: «... en las fincas Sol y Artosa...», debe decir: «... en las fincas Sol de Artosa...».

En la página 4653, segunda columna, párrafo treinta, línea cuarta, donde dice: «... en las fincas Caserío Omabeiti y Caserío Bebeiti-Chiqui...», debe decir: «... en las fincas Caserío Omabeiti y Caserío Mabeiti-Chiqui...».

*RESOLUCION de la Dirección General de lo Contencioso del Estado por la que se declaran exentos del Impuesto sobre los bienes de las Personas Jurídicas a los pertenecientes a la Fundación «Amelia Fernández Martín», instituida en Salamanca.*

Vista la instancia presentada por el excelentísimo señor Obispo de Salamanca, en nombre de la Fundación «Amelia Fernández Martín», solicitando se conceda exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas; y

Resultando que se acompaña copia del Título fundacional y certificación fecha 14 de febrero de 1968 de la Orden ministerial de 12 de diciembre de 1967, por la cual se clasifica como benéfico-particular a la Fundación de que se trata, instituida por doña Ignacia Martín García;

Resultando que en certificación del Gobierno Civil de Salamanca, Junta Provincial de Beneficencia de 5 de febrero de 1968, consta la gratuidad con que ejercen sus cargos los Patronos de la expresada Fundación;

Resultando que la Fundación posee los siguientes bienes:

En billetes de Banco y moneda, 67.541 pesetas.

Libreta ordinaria a la vista número 61.918 de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Salamanca con un líquido de 54.538,60 pesetas.

Imposición a plazo fijo en la misma Caja de Ahorros de Salamanca a nombre de doña Ignacia Martín, por valor de 800.000 pesetas.

Libreta del Banco de Salamanca a la vista número 7.024 a nombre de doña Ignacia Martín, con un saldo de 69.044 pesetas.

Imposición a plazo fijo número 5.631 del Banco de Salamanca por valor de 802.403 pesetas.

Imposición a plazo fijo número 1.538 en el Banco de Coca por valor de 3.040.000 pesetas.

Libreta a la vista número 6.191, Banco Hispano Americano, con un saldo de 119.489,57 pesetas.

Libreta número 15 a plazo fijo, Banco Hispano Americano, con un total de pesetas 3.750.000.

Resguardo número 6.743 de la Casa de Banco Matías Blanco, comprensivo de cinco títulos de la Deuda Perpetua Interior, 4 por 100, 1930, con un valor nominal de 9.000 pesetas.

Alhajas y ajuar de casa por un valor de 379.730 pesetas.

Una casa en Salamanca, plaza del Ejército, número 1, hoy 5, que consta de planta baja, principal y segundo, con patio al fondo, con una extensión superficial aproximada de 598 metros cuadrados, valorada en 1.388.000 pesetas.

Otra casa en la avenida de Italia, también de Salamanca, número 1, consta de planta baja, principal y segundo, mide una superficie aproximada de 642 metros cuadrados y se valora en 1.035.000 pesetas.

Otra casa en la calle Rodríguez Fabrés, número 3, antes 5 y 7, denominada de los mínimos, con superficie de 309 metros cuadrados, aproximadamente, valorada en 158.400 pesetas.

Otra casa en la calle Rodríguez Fabrés, número 5, antes 3, con una superficie de 540 metros cuadrados, con un valor de 196.425 pesetas.

Una tierra al sitio Montalvo Menor, del término de Salamanca, con una superficie de 3 hectáreas 51 áreas y 3 centiáreas, valorada en 51.500 pesetas.

Otra tierra, hoy huerta, al pago de los Tejados, que da frente a la Aldehuela, con cabida de 1 hectárea y 78 áreas, valorada en 98.000 pesetas.

Otra tierra al sitio denominado de Valhondo de 3 hectáreas 67 áreas y 25 centiáreas, valorada en 42.000 pesetas.

Otra tierra al pago de la Charca, del camino de Aldeaseca a Pizarrales, llamada Capuchinos, de 1 hectárea 39 áreas y 3 centiáreas, valorada en 16.000 pesetas.

Otra tierra al pago del Teso de las Cabezas, de cabida 40 áreas y 2 centiáreas, su valor 4.500 pesetas.

Otra tierra al camino del Marín y pago de La Charrina, de cabida 44 áreas 72 centiáreas, valorada en 4.500 pesetas.

Otra tierra al sitio de Descansalobos o Quebrantarados, de cabida 38 áreas y 12 centiáreas, valorada en 4.000 pesetas.

Otra tierra al camino de Cabrerizos de 63 áreas y 90 centiáreas, valorada en 7.000 pesetas.

Otra tierra denominada de La Charrina, término del Marín, de cabida 1 hectárea 11 áreas 80 centiáreas, valorada en 12.200 pesetas.

Otra tierra al Salinero de Valhondo, de cabida 1 hectárea 37 áreas, valorada en 15.500 pesetas.

Otra tierra de los Gredos, de cabida 1 hectárea 12 áreas, valorada en 11.000 pesetas.

Otra tierra al pago de Los Pizarrales, Camino de Aldeaseca, de cabida 69 áreas 31 centiáreas, valorada en 7.500 pesetas.

Otra tierra al pago de la Falda del Judío, de cabida 99 áreas y 49 centiáreas, valorada en 11.000 pesetas.

Otra tierra al pago del camino de Villamayor, Teso llamado Grande, de cabida 1 hectárea 44 áreas y 44 centiáreas, valorada en 16.800 pesetas.

Otra tierra al sitio del Alto del Camino de Aldeaseca, ladera del Golpe o Cantagallo, de cabida 55 áreas 90 centiáreas, valorada en 6.000 pesetas.

Otra tierra al Camino de Aldeaseca, de 44 áreas y 72 centiáreas, valorada en 4.600 pesetas.

Otra tierra al sitio del Pizarral del Canto Blanco, de cabida 55 áreas 90 centiáreas, valorada en 6.000 pesetas.

Otra tierra al Camino Hondo, de 6 áreas y 71 centiáreas valorada en 600 pesetas.

Otra tierra al pago del Jesús, de 7 áreas y 4 centiáreas valorada en 700 pesetas.

Otra tierra al pago del Calvario, de cabida 2 hectáreas 1 área 5 centiáreas, valorada en 80.000 pesetas.

Otra tierra al pago del Camino de los Villares, de cabida 85 áreas y valorada en 7.000 pesetas.

Otra tierra al pago del Caño del Meadero, de 89 áreas y 54 centiáreas, valorada en 9.000 pesetas.

Al término de Socampana, de Salamanca, al pago del Camino de Aldeaseca, rayana con el término de Panaderos, al sitio del Prado Redondo, de 1 hectárea 90 áreas y 60 centiáreas, valorada en 20.000 pesetas.

Otra tierra al término del Espoblado de Panaderos, término municipal de Villares de la Reina, pago de las Raposeras, de cabida 44 áreas 72 centiáreas, valorada en 4.500 pesetas.

Otra tierra al sitio del pago de San Jerónimo, de 91 áreas, valorada en 10.000 pesetas.

Cuatro tierras en el término de Cabrerizos, la primera al sitio de Barbera, de 1 hectárea 23 áreas y 42 centiáreas, valorada en 7.000 pesetas.

Otra tierra al sitio de Barbera Chica, de cabida 6 áreas y 1 centiárea, valorada en 500 pesetas.

Otra tierra al sitio del Viñazo, de cabida 79 áreas y 37 centiáreas, valorada en 5.000 pesetas.

Otra tierra al regato de la Granja, de cabida 13 áreas 76 centiáreas, valorada en 800 pesetas.

En el término de Villamayor tiene una tierra al sitio de las Puertas de 1 hectárea 45 áreas y 20 centiáreas, valorada en 16.000 pesetas.

Otra tierra en el sitio de Las Viñas, de 61 hectáreas 26 áreas y 88 centiáreas, valorada en 574.000 pesetas.

Otra tierra al sitio del Calixto, de cabida 4 hectáreas 80 áreas y 88 centiáreas, valorada en 112.000 pesetas.

Otra al sitio del Calixto, de cabida 7 hectáreas 12 áreas y 43 centiáreas, valorada en 180.000 pesetas.

Otra tierra al sitio de la Herrería, de cabida 3 hectáreas 30 áreas y 38 centiáreas, valorada en 30.000 pesetas.

Otra finca de viña al pago de la Cueva de la Besana Grande, de 1 hectárea 14 áreas y 48 centiáreas, valorada en 10.000 pesetas.

Un trozo de terreno al pago de las Canteras Regias, de cabida 37 áreas 50 centiáreas, valorada en 4.000 pesetas.

Un corral sitio de la calle que va a la Charca y camino que sale para Salamanca y carece de número y mide de frente cuatro metros por seis de fondo, valorado en 5.000 pesetas.

Un pajar en la calle del Arco, número 13, de 54 metros cuadrados, valorado en 20.000 pesetas.

Una bodega-lagar y casa construida sobre el terreno de la Cueva, que carece de número y tiene una superficie aproximada de 50 metros cuadrados, consta de bodega en el subterráneo, más arriba el lagar y por encima una cocina-sala y dos alcobas, habiéndose construido sobre esta planta otra con diversas dependencias, valorada en 100.000 pesetas.

En término de Villares de la Reina posee una tierra al término de Aldeaseca, distrito municipal de Pillares de la Reina, pago de Miñalba o Villalba, de cabida 67 áreas 8 centiáreas, valorada en 2.000 pesetas.

Otra tierra en el despoblado de Panaderos, al pago de las Raposeras, de cabida 64 áreas 25 centiáreas, valorada en 6.000 pesetas;

Considerando que la competencia para la resolución de los expedientes de exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas está atribuida a este Centoro Directivo, por delegación del Ministro de Hacienda, por el artículo 277, número 2. apartado 4), del Reglamento de 15 de enero de 1959, para la aplicación de la Ley de 21 de marzo de 1958, Reglamento en vigor, según la Disposición Transitoria sexta del texto refundido aprobado por Decreto 1018/1967, de 6 de abril;

Considerando que el artículo 49, primero, en relación con el 65, primero, c), del texto refundido citado, establece la exención a favor de los establecimientos de beneficencia particular, cuando los cargos de patronos o representantes sean gratuitos;

Considerando que aparece justificado que la Fundación del Patronato ha sido reconocida como de beneficencia particular por Orden ministerial y que aparece igualmente justificada la gratuidad de los cargos de patronos y representantes,

Esta Dirección General de lo Contencioso del Estado, por delegación del Ministro de Hacienda, ha acordado declarar exento del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas, los relacionados con el resultando tercero de este Acuerdo, en tanto se empleen directamente los referidos bienes o sus rentas en cumplir el fin benéfico de la Institución.

Madrid, 13 de marzo de 1968.—El Director general, Juan Antonio Ollero de la Rosa.

*RESOLUCION de la Dirección General del Tesoro y Presupuestos por la que se autoriza el cambio de domicilio de su oficina de Solsona a la Caja de Ahorros Provincial de la Diputación de Barcelona.*

Visto el escrito formulado por la Caja de Ahorros Provincial de la Diputación de Barcelona solicitando autorización

para el traslado de domicilio de su oficina de Solsona en el servicio de cuentas restringidas, de recaudación de tributos;

Esta Dirección General acuerda disponer que la autorización número 36, concedida a la Caja de Ahorros Provincial de la Diputación de Barcelona, a su oficina de Solsona en la provincia de Lérida, se considere autorizado el nuevo domicilio en Castillo, número 21, con el mismo número de identificación 28-7-05.

Madrid, 30 de marzo de 1968.—El Director general, José Ramón Benavides.

*RESOLUCION del Servicio Nacional de Loterías por la que se hace público haber sido autorizada la tómbola de caridad que se menciona.*

Por acuerdo del Ministerio de Hacienda de fecha 1 de abril de 1968 se autoriza la siguiente tómbola de caridad, exenta del pago de impuestos, en la localidad y fechas que se indican:

Onda (Castellón): Del 15 al 30 de abril y del 1 al 15 de diciembre de 1968.

Esta tómbola ha de sujetarse en su procedimiento a cuanto dispone la legislación vigente, habiendo obtenido previamente la autorización del excelentísimo señor Prelado correspondiente.

Lo que se anuncia para general conocimiento y demás que corresponda.

Madrid, 1 de abril de 1968.—El Jefe del Servicio, Francisco Rodríguez Cirugeda.—2.256-E.

*RESOLUCIONES del Tribunal de Contrabando de Algeciras por las que se hacen públicos los acuerdos que se citan.*

El ilustrísimo señor Presidente de este Tribunal, en virtud de las facultades que le confieren los artículos 55 y 78 de la vigente Ley de Contrabando, ha dictado en el expediente número 54/68 el siguiente acuerdo:

1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de mínima cuantía, comprendida en los casos 4 y 1 de los artículos 11 y 13 de la Ley citada.

2.º Declarar responsable en concepto de autor a Abdelaziz Mohamed Buaiachi.

3.º Imponer la multa de 806 pesetas.

4.º En caso de insolvencia se impondrá la pena de privación de libertad de ocho días.

5.º Declarar el comiso de los géneros aprehendidos.

6.º Declarar haber lugar a la concesión de premios a los aprehensores.

Requerimiento.—Se requiere al inculcado para que bajo su responsabilidad y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 88 de la misma Ley manifieste si tiene o no bienes para hacer efectiva la multa impuesta, y si los posee deberá hacer constar los que fuesen y su valor aproximado, enviando a la Secretaría de este Tribunal en el término de tres días una relación descriptiva de los mismos con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo. Si no los posee, o poseyéndolos, no cumplimenta lo dispuesto en el presente requerimiento, se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad a razón de un día por cada 84 pesetas de multa, con el límite máximo de un año.

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado» para conocimiento del interesado.

Algeciras, 30 de marzo de 1968.—El Secretario.—Visto bueno, el Presidente.—2.268-E.

El ilustrísimo señor Presidente de este Tribunal, en virtud de las facultades que le confieren los artículos 55 y 78 de la vigente Ley de Contrabando, ha dictado en el expediente número 65/68 el siguiente acuerdo:

1.º Declarar cometida una infracción de contrabando de mínima cuantía, comprendida en el caso primero del artículo 13 de la Ley citada.

2.º Declarar responsable en concepto de autor a Andrés Falzún.

3.º Imponer la multa de 1.000 pesetas.

4.º En caso de insolvencia se impondrá la pena de privación de libertad de diez días.

5.º Declarar el comiso de los géneros aprehendidos.

6.º Declarar haber lugar a la concesión de premios a los aprehensores.

Requerimiento.—Se requiere al inculcado para que bajo su responsabilidad y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 88 de la misma Ley manifieste si tiene o no bienes para hacer efectiva la multa impuesta, y si los posee deberá hacer constar los que fuesen y su valor aproximado, enviando a la Secre-